



新和成

# Sandimet DL-Methionine 99% Feed grade

For animals Registration number PVI -2-32.19/05447



ENG

## Biological properties

Sandimet DL-METHIONINE 99% Feed grade: It serves as a source of an essential amino acid - methionine, which participates in the acts of excitation and inhibition, regulates the function of the endocrine apparatus, stimulates the production of growth hormone by the pituitary gland. Methionine is used by the body to create muscle protein, antibody protein of the immune system, participates in the production of serotonin, melatonin and carnitine synthesis. Facilitates normalisation of metabolism in the body, provides high growth and development rates of farm animals, including poultry

**Product composition: METHIONINE >99%**

Every batch has Certificate of Analysis with exact composition  
NON-GMO  
Store in the manufacturer's packaging in a dry, light-protected place at a temperature from -10°C till +30°C.

## Usage instructions:

Sandimet DL-Methionine 99% Feed grade is used for premixes and compound feeds production of farm animal, including poultry. Sandimet DL-Methionine 99% Feed grade is input into compound feeds and premixes at feed mills and in feed mills of farms using existing multi-stage mixing technologies. The input standards are determined based on the recommended feeding standards and the content of methionine in the diets. When using Sandimet DL-Methionine 99% Feed grade in the recommended dosage side effects and complications were not noted. Compatible with all feed ingredients, medicines and other feed additives. No contraindications established. Products from animals and poultry after the application of Sandimet DL-Methionine 99% Feed grade can be used for food purposes without restrictions.

Trade-mark "Sandimet DL-METHIONINE 99% Feed grade" is not registered on the territory of the Russian Federation

RUS

# Сэндимет DL-Метионин 99 кормовой

Для животных Регистрационный номер ПВИ-2-32.19/05447

Кормовая добавка для производства премиксов и комбикормов для сельскохозяйственных животных, в том числе птиц

## Биологические свойства:

Сэндимет DL-Метионин 99% кормовой: Служит источником незаменимой аминокислоты - метионина, которая участвует в актах возбуждения и торможения, регулирует функцию эндокринного аппарата, стимулирует выработку гипофизом гормона роста. Метионин используется организмом для создания мышечного белка, белка антител иммунной системы, участвует в производстве серотонина, синтезе мелатонина и карнитина. Способствует нормализации обмена веществ в организме, обеспечивает высокие темпы роста и развития сельскохозяйственных животных, в том числе птиц.

**Состав продукта: Метионин >99%**

Каждая партия сопровождается Сертификатом Анализа с точным составом  
Не содержит ГМО.  
Хранить в упаковке производителя в сухом, защищенном от света месте при температуре от минус 10°C до +30°C  
Товарный знак «Sandimet DL-Methionine 99% Feed Grade», не зарегистрирован на территории РФ.  
NETT WT. (Вес нетто) 25 kg / 25 кг  
Manufacturing date / Дата изготовления :  
Batch № /Номер партии :  
Expiry date /Срок годности: 36 months from the date of manufacture /36 месяцев с даты изготовления  
Manufacturer's name and address / Наименование и адрес организации производителя: "SHANDONG NHU AMINO ACID CO., LTD" No.02999 Zhujiang West Third Road, Yangzi Street, Binhai District, Weifang City, Shandong Province, China.  
Country of Origin / Страна происхождения: China / Китай  
Получатель в Российской Федерации:  
ООО «КаМП», 420056, г. Казань, ул. Односторонка Ноксинская, д 1.  
Бесплатный звонок по России 8-800-100-3091, E-mail: [info@kampkazan.ru](mailto:info@kampkazan.ru), www: [kampkazan.ru](http://kampkazan.ru)

## Инструкция по применению:

Сэндимет DL-Метионин 99% кормовой применяют для производства премиксов и комбикормов для сельскохозяйственных животных, в том числе птиц. Сэндимет DL-Метионин 99% кормовой вводят в комбикорма и премиксы на комбикормовых заводах и в кормоцехах хозяйств, используя существующие технологии многоступенчатого смешивания. Нормы ввода определяют, исходя из рекомендованных норм кормления и содержания метионина в рационах. При применении Сэндимет DL-Метионин 99% кормового в рекомендуемых количествах побочных явлений и осложнений не отмечено. Совместим со всеми ингредиентами кормов, лекарственными средствами и другими кормовыми добавками. Противопоказаний не установлено. Продукцию от животных и птицы после применения Сэндимет DL-Метионин 99% кормового можно использовать в пищевых целях без ограничений.

